
SŒURS DE MISERICORDE

Cérémonie religieuse

LE lundi, 16 janvier dernier, le Révérend Père Tourangeau, O. M. I., supérieur et curé de l'Eglise Saint-Pierre de Montréal, présidait, dans la chapelle des Soeurs de Miséricorde, une cérémonie de profession religieuse à laquelle dix élues prenaient part.

Ont revêtu le saint habit : Mlle M.-L.-Antoinette Poitevin, dite Soeur Saint-Armand, de Granby ; Mlle Marie-Ada Gagnon, dite Soeur Sainte-Eulalie, de Windsor Mills ; Mlle Rose-Alma Giroux, dite Soeur Sainte-Irmine, de Saint-Alexandre d'Iberville. Trois se donnaient à Dieu par la profession des premiers voeux : Mlles Marie-Blanche-Aurore Desrochers, dite Soeur Saint-Amable, de Montréal ; Marie-Adèle Ouellette, dite Soeur Saint-Simon, de Rimouski ; Ernestine Rivet, dite Soeur Sainte-Blandine, de Coleman, Wis.

Ont prononcé leurs voeux perpétuels : Soeur Sainte-Émémentienne, née Marie-Louise Brosseau, de Saint-Rémi ; Soeur Sainte-Clémentine, née Marie-Philomène Martin, de Saint-Rémi ; Soeur Sainte-Eustelle, née Marie-Joséphine-Eugénie Joly, de Sainte-Elisabeth-de-Joliette ; Soeur du Saint-Coeur de Marie, née Marie-Joséphine Giroux, de Lowell, Mass.

Le saint sacrifice de la messe fut offert par le Rév. Père O. Joly, C. S. V., assistant-provincial, frère d'une des nouvelles professes ; et l'allocution de circonstance a été donnée par le Rév. Chas-P. Beaubien, ancien curé du Sault-au-Récollet.